

ベトナム保健省 グエン・ティ・キム・ティエン大臣
祝辞

本日お集まりの皆様とともに、国際医療福祉大学の医学部入学式・開設記念式典に出席できましたことを大変光栄に存じます。国際医療福祉大学におかれましては、この度の医学部開設は大変に喜ばしく、ベトナム保健省を代表いたしまして、心よりお祝いを申し上げます。国際医療福祉大学の皆様にとりましても、1995 年の開学以来、大学の歴史上、極めて大きな意味を持つ出来事のひとつになることと存じます。

今回、授業料から生活費まで全額負担していただける奨学金で、6人のベトナムの学生を受け入れていただきましたことに対し、ベトナム全国民を代表して心より感謝申し上げます。第1期生の 20 人の留学生のうち、ベトナム、ミャンマー、モンゴル、インドネシア、カンボジア、ラオスからの 15 人の優秀な留学生を 6 年間、この奨学金で受け入れていただけたことになりました。この奨学生たちは、国際医療福祉大学医学部を卒業後、母国に帰ってから、アジア各国における医療水準の向上に貢献し、アジア全体のリーダーとして活躍することが期待されています。

日本人学生と各国の留学生たちが切磋琢磨しながら、世界水準を上回る新しい医学教育をこの素晴らしい環境で学ぶことで、近い将来、国際医療福祉大学医学部が日本の医学分野を牽引する存在として、高い評価・信頼を得ることを強く確信しております。

さらに、日本政府と国民の皆様にも心からお礼を申し上げます。日本の方々は、ベトナムに対して長年に渡る経済的・技術的支援を継続してくださいました。今後も、日本・ベトナム・アジア諸国間の親密な連携関係が続くことを心から願っております。

最後になりますが、あらためまして国際医療福祉大学の皆様にお祝いを申し上げますとともに、全ての日本人学生と留学生が実り多き学生生活を送り、この素晴らしい医学部で多くの知を得られ、医師としてご活躍されることをお祈り申し上げて、私のご挨拶とさせていただきます。